

「クリスマス会：読み聞かせ」。12日から始まりました！

先号でも紹介しましたが、12月12日(火)の朝から「クリスマス会：読み聞かせ」が始まりました。今週の火曜から木曜までの3日間を活用した連続開催となっています。内容を詳細に紹介することは出来ませんが、その概略を本号・次号にてお知らせします。毎年、多くの保護者の皆様のご協力をいただき、心温まるお話会となっています。本当に有り難うございます。

◇12月12日(火)。 朝＝2年生「手ぶくろを買いに」。 業間＝6年生「賢者の贈り物」。

12日の朝は、2年生の児童に「手ぶくろを買いに」が上演されました(右写真)。影絵を用いたの読み聞かせは、幻想的な世界を映し出し、児童も静かに真剣に聞いていました。感動しました。

12日の業間には、6年生の児童に「賢者の贈り物」が上演されました(下写真)。今年で最後となる「クリスマス会：読み聞かせ」を皆で真剣に聞いていました。6年生の保護者の皆様には、6年間にわたる「クリスマス会」の開催。本当にお世話になりました。2年生①：上演の様子



6年生①：上演の様子



6年生②：全員集合



2年生②：全員集合

◇12月13日(水)。 朝＝5年生「手ぶくろを買いに」。

13日の朝は、5年生の児童に「手ぶくろを買いに」が上演されました。2年生も同じですが、心温まる親子のふれあい、人と動物の心豊かな交流など、ほっこりとさせてくれる素晴らしい話です。

心が温まった後には、サンタさんを中心にお母さん方による2問のクイズ。楽しい時間も届けてもらいました。本当に感謝です。



5年生①：ラストシーン



5年生②：クイズ中

8日(金)、「放送集会」で、活動の様子を紹介しました！

12月8日(金)の業間には、放送委員による「放送集会」が開催されました。

放送委員の一日の仕事をクイズ形式を用いて、分かり易く説明してくれました。クイズは全部で4問あり、それぞれに放送委員の日頃の活動や頑張りなどが分かる良い問題でした。特に、放送委員が「1日に10回の放送に取り組んでいる。」問題からは、その忙しさや気遣い等も理解することが出来ました。毎日、全校児童の牽引役でもある放送委員の皆さん。本当に有り難う。



放送集会がスタート！



放送の様子を再現！



放送委員が全員集合！

7日(木)、「スキーボランティア打ち合わせ会」を実施しました！

12月7日(木)の午後6時から、3学期のスキー授業(アルペン)の実施に向けた「スキーボランティア打ち合わせ会」が開催されました。先月募集したボランティアの方々に集まっていたき、全体説明等の後、各学年に分かれて、各学年の日程に合わせた、スキー授業当日の詳しい説明やスキー講師や各担当・分担等について、細かく打ち合わせを進めてもらいました。

お仕事等が忙しい中、色々と調整をしていただき、児童のスキー技術の向上や体力向上等に向けて、本当にお世話になります。安全確保等に向けては、多くの方々の協力が必要になりますので、協力いただける方は、今後も宜しくお願いします。



ランチルームで打ち合わせ中！

今年も「天狗山スキー授業」を開催する予定です！

昨年度から、4年生以上が2回実施している「天狗山スキー授業」ですが、今年も旅館協同組合、旅館・ホテルの6団体の協力を得て、昨年度と同じ回数で開催予定となっています。



本年度、児童の天狗山までの送迎の協力をしてくださるのは、「ホテル一井」「草津ハイランドホテル」「ホテル高松」「草津ナウリゾートホテル」「ホテルヴィレッジ」「金みどり」の6つの旅館・ホテルです。

朝やお昼の忙しい時間帯を調整して、児童の送迎にご協力いただけることに、心より感謝いたします。

←16日(土)にオープンするスキー場の様子。(13日現在)